



FIRST FLIGHT

FLUGVERSUCHE

Drei junge Vögel wagen ihren ersten Flug. Jeder hebt auf ganz eigene Weise ab. Doch dann versiegt der Luftstrom ... Jetzt ist Improvisationstalent gefragt, damit die Fluganfänger:innen sicher landen. Poetisch-skurriler Animationsfilm über den Mut, etwas Neues auszuprobieren, und die Unterstützung, die wir dafür brauchen.

Three young birds bravely take their first flight. Each becomes airborne in their own way. But then the wind dies down and the beginning flyers must improvise if they want to land safely. A whimsical and poetic animated film about the courage to try new things and the support we all need when we do.

Adrián Jaffé ist ein Hamburger Motion Designer und Animator. In seinen oftmals verspielten, sorgfältig komponierten Filmen spielen die Themen Mut und Identität eine Rolle. „First Flight“ ist sein Debüt als Regisseur.

Adrián Jaffé is a Hamburg-based motion designer and animator. The issues of courage and identity play a role in his carefully composed and often playful films. "First Flight" is his directorial debut.

Deutschland 2025, 3 Min., ohne Dialog, FSK 0, empf. ab 8 J.

R: Adrián Jaffé
K: Adrián Jaffé
P: Adrián Jaffé
V: Kurzfilm Verleih Hamburg

